

La depuradora de Sueca duplicará su capacidad para sanear la Albufera

Permitirá tratar 18.000 m3 al día y asumir los cada vez mayores residuos de Sueca y de El Perelló y El Mareny

🕒 01:44 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



CRISTINA SAYOL ALZIRA ?

Parece que la cosa ahora va en serio. Cinco años después de que el Ministerio de Medio Ambiente declarara la ampliación de la depuradora de Sueca como "acción prioritaria urgente", se prevé que las obras puedan al fin comenzar en octubre de 2009, según informaron fuentes de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ). La nueva estación, que se construirá en un plazo de 12 meses y costará 17 millones de euros, duplicará la capacidad de depuración de aguas residuales hasta los 18.150 m3/día, lo que permitirá tratar los residuos de la creciente población de Sueca, El Perelló y El Mareny y generar un caudal de agua limpia hacia la Albufera y los cultivos de la zona.

El proyecto (financiado e impulsado por el Ministerio de Medio Ambiente a través de la empresa pública Acuamed) forma parte del programa AGUA Albufera, que pretende rehabilitar los ecosistemas de este paraje natural. Para ello resulta imprescindible la ampliación de la depuradora suecana pues, en la actualidad, se encuentra saturada por el crecimiento de la población.